
Consiglio di Bacino Padova Sud
L.R. del Veneto n. 52 del 31 dicembre 2012

DELIBERAZIONE DELL’ASSEMBLEA 
DEL CONSIGLIO 

DI BACINO PADOVA SUD
N. 5 DEL 10/05/2023

OGGETTO: VARIE ED EVENTUALI .



L’anno 2023 (duemilaventitrè) il giorno dieci del mese di maggio alle ore 17.52, regolarmente convocata 
tramite PEC prot. n. 19748 in data 05/05/2023, si è riunita in presenza l’Assemblea del Consiglio di Bacino 
Padova Sud.

Sono presenti (P) ed assenti (A) i Signori:
COMUNE Quote

Millesimi
Rappresentante 

Cognome e Nome
Sindaco 

o 
delegato

presenti assenti
quote n. quote n.

1 AGNA 12,59 12,59 1
2 ANGUILLARA VENETA 16,44 Baccglini Giampaolo delegato 16,44 1
3 ARQUA' PETRARCA 7,22 Callegaro Luca Sindaco 7,22 1
4 ARRE 8,34 Teobaldo Michele Sindaco 8,34 1
5 ARZERGRANDE 19,09 Pegoraro Emilio delegato 19,09 1
6 BAGNOLI DI SOPRA 13,54 Milan Roberto Sindaco 13,54 1
7 BAONE 12,19 Corso Francesco Sindaco 12,19 1
8 BARBONA 2,33 Peotta Francesco Sindaco 2,33 1
9 BATTAGLIA TERME 15,01 Momolo Massimo Sindaco 15,01 1
10 BOARA PISANI 9,48 9,48 1

11

BORGO VENETO (FUSIONE 
COMUNI DI SALETTO, MEGLIADINO 
S.FIDENZIO E SANTA MARGHERITA 
D'ADIGE) 27,97 Sigolotto Michele Sindaco 27,97 1

12 BOVOLENTA 13,71 Pittarello Anna Sindaco 13,71 1
13 BRUGINE 28,54 Magagnato Fabio delegato 28,54 1
14 CANDIANA 8,74 Manfrin Luca Sindaco 8,74 1
15 CARCERI 5,86 Businaro Tiberio Sindaco 5,86 1
16 CARTURA 18,21 Negrisolo Serenella Sindaco 18,21 1
17 CASALE DI SCODOSIA 18,53 Finetto Diego delegato 18,53 1
18 CASTELBALDO 5,66 5,66 1
19 CINTO EUGANEO 7,60 7,60 1
20 CODEVIGO 25,13 Vessio Francesco Sindaco 25,13 1
21 CONSELVE 39,70 Pirilli Umberto delegato 39,70 1
22 CORREZZOLA 19,91 Fecchio Mauro Sindaco 19,91 1
23 DUE CARRARE 35,89 Carpanese Alice delegato 35,89 1
24 ESTE 63,69 Pajola Matteo delegato 63,69 1
25 GRANZE 7,64 Fusaro Damiano Sindaco 7,64 1
26 LEGNARO 37,71 Danieletto Vincenzo Sindaco 37,71 1
27 LOZZO ATESTINO 12,01 Businaro Tiberio delegato 12,01 1
28 MASERA' DI PADOVA 36,38 Volponi Gabriele Sindaco 36,38 1
29 MASI 7,16 Casarotti Emanuele Delegato 7,16 1
30 MEGLIADINO SAN VITALE 7,16 7,16 1
31 MERLARA 10,01 10,01 1
32 MONSELICE 68,65 Bedin Giorgia Sindaco 68,65 1
33 MONTAGNANA 35,63 Scarmignan Federica Delegato 35,63 1

34 OSPEDALETTO EUGANEO 22,12 Peotta Francesco Delegato 22,12 1
35 PERNUMIA 15,01 15,01 1
36 PIACENZA D'ADIGE 4,90 Magri Primo Sindaco 4,90 1
37 PIOVE DI SACCO 79,75 Pizzo Lucia Delegato 79,75 1
38 POLVERARA 13,55 Bulgarello Alice Sindaco 13,55 1
39 PONSO 9,53 Chiodin Matteo Sindaco 9,53 1
40 PONTELONGO 14,51 Franco Roberto Sindaco 14,51 1
41 POZZONOVO 13,67 Lusiani Raffaele delegato 13,67 1
42 SAN PIETRO VIMINARIO 12,16 Curzio Federico Sindaco 12,16 1

43
SANT'ANGELO DI PIOVE DI 
SACCO 29,20 Carlin Guido Sindaco 29,20 1

44 SANT'ELENA 10,03 Barbetta Emanuele Sindaco 10,03 1

45 SANT'URBANO 7,59 Temporin Guido
Vicesind
aco FF 7,59 1

46 SOLESINO 26,86 26,86 1



47 STANGHELLA 16,35 Callegaro Luca delegato 16,35 1
48 TERRASSA PADOVANA 10,66 Lazzarin Modesto sindaco 10,66 1
49 TRIBANO 16,72 Cavazzana Massimo Sindaco 16,72 1
50 URBANA 8,04 8,04 1
51 VESCOVANA 6,84 6,84 1
52 VIGHIZZOLO D'ESTE 3,44 Bellucco Ylenia Sindaco 3,44 1
53 VILLA ESTENSE 8,32 Oppio Paolo Sindaco 8,32 1
54 VO' 13,01 Martini Giuliano Sindaco 13,01 1

TOTALI 1000 890,75 44 109,25 10

Presiede l’Assemblea la Presidente del Consiglio di bacino dott.ssa Lucia Pizzo

Assiste alla seduta  la dott.ssa Laura Tammaro, Segretario generale del Comune di Piove 
di Sacco, incaricata dal Presidente per la verbalizzazione della Presente seduta.

Il Presidente dell’Assemblea, constatato il numero legale degli intervenuti e delle quote di  
partecipazione,  dichiara  aperta  la  seduta  e  invita  i  presenti  a  discutere  e  deliberare 
sull’oggetto sopra indicato.

L’ASSEMBLEA DEL CONSIGLIO DI BACINO PADOVA SUD

ORE 18:49
escono i rappresentanti dei Comuni di Granze, San Pietro viminario, Terrassa Padovana – 
presenti n. 39 comuni  quote 846,74.
  
PIZZO LUCIA - PRESIDENTE
Ecco, grazie. Poi ci sono altri punti all'ordine del giorno. Ma li ho messi, diciamo, in funzione 
discorsiva più che altro, anche per dare una visione e per darci o per darvi, perché magari io non ci  
sarò, il futuro appuntamento e la cadenza e cioè, avevamo inserito al punto 3 all'ordine del giorno: 
“Linee  di  indirizzo  per  l'approvazione  di  una  convenzione  con  il  Consiglio  di  Bacino  Padova 
Centro, per l'avvio dell'operatività tecnico amministrativa del Consiglio di Bacino Padova Sud”. 
Questo  perché,  perché  la  direttrice  non  può,  in  16  ore  mensili,  riuscire  ad  avviare  da  sola 
l'operatività  del  Consiglio  di  Bacino.  Inizialmente,  effettivamente,  io  avevo  contattato  il  dottor 
BARONI, che è stato anche conosciuto ed abbiamo incontrato come Comitato, ma che non poteva 
ricoprire  le  funzioni  di  direttore  facente  funzioni,  in  quanto  non  è  né  dirigente,  né  titolare  di 
posizione  organizzativa.  Chi  è  che  sta  andando  via?  Granze,  San  Pietro  Viminario  e  Terrassa 
Padovana  escono.  Quindi,  il  dottor  BARONI,  che  ha  una  competenza  più  tecnica  che 
amministrativa,  si  occupa di  PEF,  di  tariffa  e  collabora già  con il  Consiglio  di  Bacino Padova 
Brenta, con Convenzione, con un apporto orario mi sembra settimanale, si è reso disponibile, quindi 
non la propongo neanche in votazione oggi, però la voglio descrivere come azione da proporre alla 
prossima assemblea: è la possibilità di cominciare a lavorare anche ad essere in grado di rispondere 
anche alle richieste  della  Regione,  della  Direzione Ambiente,  la necessità quindi,  di  fare  anche 
un'attività di monitoraggio, di ricognizione, di raccolta dati, di conoscenza delle varie situazioni e 
dei vari Regolamenti, eccetera, ovviamente anche di conoscenza della Concessione attuale. Quindi, 
è chiaro che la Direttrice dovrà firmare gli atti e dovrà avviare una serie di obblighi che sono anche 
connessi al sito, ci vorrà una software house per l'acquisto dei sistemi informatici, la PEC, eccetera, 
però chiaramente ci sono tutti gli aspetti tecnici che vanno oltre, che non sono burocratici, ma sono 
esattamente quelli che ci interessano di più, che devono essere avviati, in qualche modo, altrimenti 
ci troviamo con la scadenza della Concessione senza una base dati ed una conoscenza anche dei 
nostri punti di caduta, ovvero dei punti di miglioramento e di forza. Per cui, magari, lascio la parola 
all’avvocato Laura SALVATORE per descrivere un po' quella che è l'attività che si presume possa 
svolgere Pietro BARONI.



Avv. SALVATORE LAURA 
Sì,  allora,  il  dottor  BARONI era  un  dipendente  dell'ex  Consorzio  Padova 2,  quindi  è  da  oltre 
vent'anni che si occupa di Consorzi e quindi di Consigli di Bacino. Ha una grande esperienza sul 
tema delle Concessioni, soprattutto del servizio e si occupa, in particolare, dei Piani Economici 
Finanziari,  quindi,  di  fatto,  quando ci  sono da effettuare tutte le validazioni dei PEF dei nostri  
Comuni, è stato lui che appunto ha girato per i vari Comuni, lavorando per l'elaborazione del PEF 
grezzo, quindi in qualche maniera c'è stata una costruzione insieme all'attuale Consiglio di Bacino, 
così come il dottor BARONI era abituato a fare anche con l'ex Consorzio e quindi, tramite questo, 
siamo riusciti ad effettuare, anche come Consiglio di Bacino, una validazione più veloce ed anche 
meno costosa perché, naturalmente, se c’è il dottor BARONI che può procedere ad una validazione 
come istruttoria, questo ci consente, eventualmente, a meno di casi particolari e quindi che non 
necessitano, di ricorrere ad esterni. Quindi anche qui, con un risparmio evidente di spesa, lui ha 
questa particolare competenza specifica, non si è occupato tanto dell'avvio del Consiglio di Bacino, 
ma lui ha sempre seguito, per tradizione, questa parte più tecnica e quindi lo ritengo anche come 
mio  aiuto,  che  lui  possa  continuare,  così  come  sta  facendo  nel  mio  Consiglio  di  Bacino,  ad 
affiancarmi su questi aspetti più tecnici ed economici. 

PIZZO LUCIA - PRESIDENTE
Quindi qui non è che poniamo in votazione qualcosa, che tra l'altro sarebbe anche praticamente al  
90% pronto, perché è una Convenzione similare a quella che Consiglio di Bacino Padova Centro ha 
già con il Consiglio di Bacino Padova Brenta, però preferisco che ci sia un'ulteriore assemblea, in 
cui  ci  rivediamo  ancora,  dopo  magari  in  questa  assemblea  andiamo  anche  a  proporre  un 
Regolamento per la funzione degli organi, con la possibilità anche della videoconferenza, quindi, la 
prossima volta in presenza obbligatoria, la volta successiva, se viene approvata una modalità anche 
eventualmente mista,  possiamo semplificare anche la presenza,  senza chiedere assolutamente lo 
spostamento di tutti i Comuni, visto anche l'elevato numero. Pensate che Bacino Padova Centro ha 
cinque Comuni, quindi la nostra situazione, su un'area vasta, richiede anche una risposta diversa per 
garantire l'operatività anche dell'assemblea. Quindi, questa sarà portata,  anche velocemente,  con 
un'altra assemblea, all'approvazione di tutti i partecipanti e avrà anche questa un costo ed è per 
questo che è opportuno dare le informazioni in maniera analitica. L'altro punto all'ordine del giorno, 
che sempre non viene deliberato, ma è stato inserito come proposta e che però è molto aperta, è  
quella eventualmente di una Convenzione con il Commissario, che adesso c’è, è nominato, con il 
Commissario del Bacino Padova 4, per l'apporto amministrativo della dipendente.  Cioè, oggi la 
dipendente svolge il suo lavoro, che è molto limitato e pertanto anche in un rapporto di lavoro 
privatistico c'è bisogno, per poi il Piano di Ricognizione ed il trasferimento di una procedura di 
stabilizzazione, che è già stata attuata in altri Consigli di Bacino, che porterà poi quindi l'assemblea, 
a  deliberare  sulla  stabilizzazione però,  nel  frattempo,  si  potrebbe eventualmente  far  fruttare  un 
apporto lavorativo amministrativo a supporto della direttrice, di una persona che, in un modo o 
nell'altro, i Comuni devono retribuire. 

Ore 18:56 esce il  rappresentante del  Comune di Bovolenta – presenti n.  38 comuni quote 
833,01

Quindi è un po' un'idea che mi riservo di discutere con l'avvocato FERASIN, qualora, invece, non ci 
sia  l’accelerata  sperata,  per  cui  magari,  sul  Bacino  Padova  4,  si  riesce  a  fare  in  velocità 
un'operazione diversa e allora andiamo ad una stabilizzazione, un passaggio abbastanza imminente. 
Ecco quindi,  è  alternativo,  eventualmente,  se  fosse necessario.  Ecco l'altro  punto all'ordine del 
giorno è la ripartizione dei costi, che è un po' quello che è l'aspetto che abbiamo ripetuto in tutti i 
punti precedenti. Faremo pervenire un documento, ovviamente di costi presuntivi, che contempli, 
parlando anche con l'avvocato FERASIN, vedremo come e se sarà possibile, eventualmente anche o 
la Convenzione o addirittura la stabilizzazione è già l'ingresso della dipendente in qualche forma, 



del Consiglio di Bacino. Sono due le ipotesi alternative, ma credo che l'avvocato FERASIN ha una 
perfetta conoscenza della materia e sento che la Regione è interessata a chiudere questa pluriennale 
e penosa vicenda, per cui, in questo senso, penso anche possa essere per fine maggio o i primi di 
giugno, quando ovviamente l'operatività del Direttore è piena, si potrebbe convocare un’ulteriore 
assemblea, dove si chiude il cerchio su tutte queste vicende. Ecco, era solo per dare il “la” ad un 
ordine del giorno di un'assemblea successiva, prefigurando un percorso che è stato condiviso, sia 
con  l'avvocato  SALVATORE,  ma  anche  con  i  Bacini  già  operativi,  che  hanno  già  stabilizzato 
dipendenti,  con  queste  modalità,  per  cui  il  lavoro  in  parte  è  già  stato  collaudato,  anche  nelle 
procedure che sono state intraprese. Ecco, io ho concluso i punti all'ordine del giorno. Vi ringrazio 
della  partecipazione,  vi  ringrazio  anche  perché  oggi  per  me  è  un  momento  di  soddisfazione 
importante, perché è stato veramente complesso pervenire a questa giornata e quindi grazie a tutti. 
Grazie in particolare ai componenti del Comitato che con me hanno condiviso in questi mesi una 
serie  di  incontri,  anche  con  vari  candidati  e  le  varie  peripezie.  Però  oggi  voltiamo  pagina,  
finalmente. Grazie a tutti.

I presenti applaudono.

Letto, approvato e sottoscritto.

 IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO VERBALIZZANTE 
dott.ssa Lucia Pizzo                                       dott.ssa Laura Tammaro
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